

L'A.M.I.F participe à une caravane humanitaire

Compte Test - 2012-07-16 18:28:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans sa lutte contre la précarité, l'exclusion et l'enclavement des populations de la province de Midelt, l'Alliance Médicale France-Maroc (A.M.I.F) participe à la Caravane médico-chirurgicale organisée par l'association AMDAM du 25 au 29/09/2012.

Cette mission qui s'inscrit dans la vision de l'INDH, concernera plusieurs spécialités, notamment la Dermatologie, le dépistage de l'hypertension, du diabète et du Sida. Des ateliers de sensibilisation et d'éducation seront assurés durant cette mission humanitaire.